



Rapport d'activité 2019-2020

Objet : Rapport d'activité de l'association

Les valeurs de l'association

Après 8 d'actions au Cambodge, dans le village de Kep, le but de l'association reste inchangé: soutenir la scolarité des enfants démunis du village pour réduire au maximum les inégalités sociales et les aider à sortir de la misère et les mener jusqu'à un avenir professionnel.

Nous sommes reconnu par les autorités cambodgiennes depuis 2016 et intervenons dans le respect du pays, en collaboration avec les Cambodgiens.

Pour cette année scolaire 2019-2020, nous avons soutenu 23 familles soit 53 enfants.

Soit :

- 14 élèves de maternelle
- 1 élève de GRADE 1 (1ère année de primaire)
- 5 élèves de GRADE 2
- 5 élèves de GRADE 3
- 6 élèves de GRADE 4
- 4 élèves de GRADE 5
- 8 élèves de GRADE 6 (dernière année de primaire)
- 4 élèves de GRADE 7 (première année de collège)
- 3 élèves de GRADE 8
- 1 élève de GRADE 9
- 1 élève à l'université d'informatique de Kampot
- 1 élève en formation professionnelle (garagiste)

Dans une logique d'appui et de proximité, nous fournissons :

- le matériel scolaire nécessaire pour l'année ainsi que les uniformes et chaussures,
- le moyen de transport (vélo pour les grands et ramassage scolaire en tuktuk pour les maternelles),

- une prise en charge alimentaire (10kg de riz/mois pour les plus grands ainsi que le repas et le goûter pour les maternelles)
- 2 repas par semaine pour tous nos élèves (suite à notre projet « Cantine pour tous » commencé en Novembre 2018)
- une prise en charge des frais de santé pour toute la famille et un suivi dentaire annuel
- des cours de soutien en cambodgien (écriture, lecture et calcul) gratuits pour les enfants de l'association et une aide financière pour leurs cours obligatoires à l'école publique
- des cours de soutien en anglais afin de découvrir cette langue internationale
- une aide sociale adaptée selon la situation familiale
- une ouverture sur le monde: ateliers, sorties, mini-camps annuels

En facilitant l'accès à l'éducation, les enfants les plus pauvres sont ainsi eux aussi scolarisés, moins marginalisés et accéderont à de meilleurs emplois.

Nous croyons en l'éducation et souhaitons donner toutes les chances possibles à ces enfants pour essayer, à notre niveau, de réduire les inégalités.

Notre philosophie est d'éviter toute forme d'assistanat, nous ne faisons pas à leur place, nous faisons avec eux. Un coup de pouce pour offrir à chaque enfant la chance d'avoir le choix.

Le choix de continuer l'école, le choix d'avoir un diplôme, le choix de faire le métier qui lui plaît, le choix de se spécialiser dans un domaine particulier, le choix d'avoir la vie qu'il souhaite et la chance de se réaliser.

L'année 2020 : une année sous le signe du Covid-19

Après une année 2019 difficile suite au décès de notre fondateur Khet Chhem, cette année 2020 a également été compliquée.

Le 17 Mars 2020, toutes les écoles et les centres du Cambodge ont été fermés suite à la propagation mondiale du Covid-19. KEPCHILDREN a donc fermé son accueil aux enfants.

Cependant nos activités ont perduré afin de soutenir au mieux les familles de l'association.

Nous avons ainsi continué nos donations de riz mensuelles et avons pu, grâce à une collecte réalisée via le site HelloAsso, augmenter nos donations de riz pendant 3 mois, offrir des sacs alimentaires (contenant huile, conserves, nouilles, sucre etc..) et des kits hygiènes (contenant masques, savons, brosse à dent, dentifrice, shampoing etc...) pour tous nos élèves. En effet, beaucoup de

nos parents d'élèves ont perdu leur travail suite à la pandémie et avaient ainsi besoin d'un coup de pouce.

Nos actions ont été également adaptés à la situation :

- La cantine ne pouvant pas rouvrir ses portes, nous avons décidé de faire la livraison à domicile. Tous les lundi et vendredi, l'équipe KEPCHILDREN prépare les repas et va les livrer directement chez nos élèves avec notre tuktuk.
- Les cours de soutien ne pouvant plus être fait dans nos locaux, nos professeurs préparent chaque semaine des devoirs et vont plusieurs fois par semaine discuter avec nos élèves chez eux.
- Nous continuons à rendre visite à toutes nos familles régulièrement pour les soutenir durant cette crise et discuter des problématiques qu'ils rencontrent.
- Les rendez-vous médicaux pour nos élèves ayant des problèmes de santé spécifiques continuent d'être organisé.
- L'équipe KEPCHILDREN en a profité pour se former : notre professeur d'anglais a ainsi donné des cours d'anglais à toute l'équipe durant les 2 derniers mois de l'année scolaire 2019/2020 et notre animatrice a préparé ses activités pour la prochaine rentrée scolaire.
- L'équipe s'occupe également des locaux de l'association : nettoyage, entretien, jardinage.

Au Cambodge, depuis les réouvertures des frontières, de nouveaux cas de Covid-19 arrivent tous les jours depuis l'étranger. Le gouvernement dépiste alors chaque voyageur et organise des quarantaines à la capitale. Il n'y a pour le moment aucune propagation sur le sol cambodgien.

Une première phase de réouverture des écoles privés a commencé. Nous espérons pouvoir rouvrir nos portes le 1er Novembre comme chaque année.

Les enfants en ont plus besoin que jamais.

Ne plus avoir de rythme scolaire au quotidien est vraiment dommageable pour tous ces enfants. Outre le fait qu'il n'y a pas eu de nouveaux apprentissages scolaires réels, nos élève « traînent » maintenant beaucoup plus dans les rues, certains se sont remis à mendier à la plage et d'autres se sont mis à travailler pour aider la famille.

Nous espérons tous les revoir à KEPCHILDREN au plus vite.

Nos partenariats en 2019/2020

A l'étranger

Pour avancer dans nos projets, des partenaires nous soutiennent:

- **L'association Humanity & Child** nous soutient financièrement
- **L'association L'Esprit Léger** nous soutient financièrement
- **L'entreprise DEI** nous soutient financièrement
- **L'association Romdual** nous soutient financièrement
- **L'entreprise Energetiquement Zen** nous soutient financièrement

- **L'association Made in Cambodge** nous soutient financièrement
- **L'association Amitié Solidarité Interculturelle Ensemble (ASIE)** nous soutient moralement et prévoit de nous envoyer du matériel pour notre structure
- **L'association Roots of Smile** nous soutient financièrement
- **L'association OCPP** nous soutient financièrement
- **L'association Challenge pour le Cambodge** nous soutient financièrement au quotidien et notamment dans le projet Cantine
- **L'association YES WE CAMBODIA** nous soutient financièrement
- **L'Association Soleil d'Asie Nantes (ASAN)** nous soutient moralement en nous envoyant du matériel
- **Le Service de Coopération au Développement (SCD)** nous soutient dans la prise en charge et l'envoi de volontaire en Service Civique dans notre structure
- **La fondation Insolites bâtisseurs Philippe Roméro** nous soutient dans nos projets de développement de notre première source de revenu à Kep: notre boutique

Au Cambodge:

- **L'école publique et le collège de Kep** où sont scolarisés nos élèves
- **L'association France Volontaires** nous soutient moralement au quotidien
- **Les guest-houses de KEP** qui parlent de nous et organisent à l'occasion des événements en notre faveur
- **L'association le Jardin des Langues Ayravady** nous soutient moralement
- **L'association Camp Outchea Original Project** nous soutient moralement et matériellement.
- **L'agence Geekomedia** réalise gratuitement notre matériel de communication
- **L'association Educating Smiling Children** nous permet de scolariser nos 10 élèves de maternelle dans leur école cambodgienne et nous a aidé au mois de Juin dans la donation de sacs alimentaire pour nos familles
- **L'école internationale Kep International School** nous soutient moralement
- **L'association Kep gardens** nous accueille dans sa structure lors de nos mini-camps annuels
- **L'association Marine Conservation Cambodia** a réalisé un atelier à KEPCHILDREN pour nos élèves
- **L'association Pitipi Place to Play** a proposé des activités aux enfants lors de notre Family Party
- **L'entreprise Green Pepper Farm** nous soutient financièrement.
- **L'association Your Aid We Deliver - Cambodia Buddhist Library Project** nous permet de faire un check-up dentaire à tous nos élèves chaque année

Mobilisation pour KEPCHILDREN à l'international et au Cambodge:

SEPTEMBRE 2019 :

- BLOGTROTTE a réalisé une nouvelle vidéo sur KEPCHILDREN : <https://www.youtube.com/watch?v=Vh6afBUj7UM> et Laetitia Benady de beaux clichés, qui nous aideront pour notre communication.

NOVEMBRE 2019 :

- Roots of smile a organisé un concert au café Le Dorothy à Paris au profit de notre association.

DECEMBRE 2019 :

- Karin Rogenmoser a tenu un stand lors du marché de Noël à Schinznach-dorf en Suisse afin de soutenir notre association.
- Grâce à notre partenaire ASAN, KEPCHILDREN a pu assister à la 27ème édition du Tissé Métissé, à Nantes, et les aider à tenir un stand.
- Mangroove Kepguesthouse et Oliemmapizza ont soutenu KEPCHILDREN lors de leur événement « Music'n pool party » à Kep en reversant un pourcentage sur leurs ventes.

FEVRIER 2020 :

- Travelling Screen est venu dans les locaux de KEPCHILDREN, à Kep le temps d'une soirée, diffuser sur grand écran le film JAILBREAK.
- Marthe Lemant, notre présidente, a tenu un stand au couleurs de KEPCHILDREN lors de l'évènement « Là-bas » organisé par Mélanie Stu au Rêv Café à Paris, en partenariat avec l'atelier Les Mains Trempées.
- Valérie Tharreau, trésorière de l'association a organisé en France une vente caritative en partenariat avec la Caisse Primaire d'Assurance Maladie afin de financer un nouveau tuktuk et 617 repas pour nos élèves.

MARS 2020 :

- La 2ème édition de la Family Party a été organisé à Kep, dans nos locaux, où commerçants, visiteurs et enfants ont pu profiter tout au long de l'après-midi des jeux de l'association Pitipi et de stands riches et variés.

AVRIL 2020 :

- L'association L'esprit Léger a organisé le « Musical Live Stream » : un festival de musique en direct live, afin de soutenir plusieurs associations dont KEPCHILDREN

Malheureusement, suite à la pandémie du COVID-19, aucun événement n'a pu être organisé depuis en faveur de KEPCHILDREN que ce soit en Europe ou au Cambodge.

Les parrains de l'association

36 parrains ont fait le choix cette année de parrainer un enfant de l'association.

Relation avec les autorités cambodgiennes et françaises

Nous sommes reconnus officiellement par les Autorités Cambodgiennes et avons l'agrément pour exercer au Cambodge depuis 2016.

Nous assistons aux réunions organisées à Kep par le Ministère et sommes en lien avec le Ministère de l'Éducation, Jeunesse et Sport régulièrement.

Nous sommes reconnus par l'Ambassade de France et depuis le mois de mars, **nous sommes reconnus comme Association d'Intérêt Général** par la France.

Ainsi, chacun de nos donateurs peut désormais défisicaliser ses dons annuellement.

Une belle reconnaissance pour notre travail.

Notre équipe

A Kep:

Anne-Sophie Grasset: fondatrice et directrice

Deung Sothéréa: animatrice des maternelles

Kong Mao: chauffeur de tuktuk

Chhem Chanti: cuisinière

Seung Thai: gardien

Seng Tirm: professeur de cambodgien

Mourt Vahitas: professeur d'anglais et de cambodgien

Deung Sothéréasmey: aide cuisinière, femme de ménage et surveillante

Margaux et Pauline sont venus se joindre à l'équipe en tant que Volontaire en Service Civique pour toute l'année scolaire. Elles ont dû rentrer plus tôt que prévu à cause de la crise du Covid-19.

En France:

Le bureau de l'association a été modifié en Novembre 2019. Nous remercions notre présidente adjointe Johanna Kottgen pour son investissement.

Nous avons le plaisir d'accueillir Liza Gobbo, chargée de développement, dans le bureau de l'association. Liza a été volontaire en Service Civique pour KEPCHILDREN en 2017/2018 et souhaitais continuer à s'engager auprès de nous.

Marthe Lemant: Présidente de l'association et ancienne volontaire

Valérie Tharreau: Trésorière de l'association

Jennifer Senilhes: Secrétaire de l'association

Liza Gobbo: Chargée de développement

Benthon Keo : Collecteur de fonds

Bénévole/Volontaire :

Toute l'équipe en France travaille de façon bénévole pour l'association. L'équipe sur place à Kep est rémunérée par l'association à part les 2 volontaires qui sont rémunérés pendant un an par le Service civique.

Nous ne prenons pas de bénévoles supplémentaires/sur du court terme afin de privilégier le bien-être des enfants et agir contre le volontourisme.

Nous accueillons seulement (et occasionnellement) un groupe de scout pendant 3 semaines l'été afin de nous aider à organiser nos mini-camps annuels.

Nos activités

53 enfants ont ainsi été soutenus par KEPCHILDREN pour l'année 2019-2020.

Nos activités en général

Soutien matériel :

Nous fournissons deux fois par an le matériel nécessaire pour étudier (cartables, cahiers, stylos, uniformes, chaussures).

Nous fournissons le moyen de déplacement des enfants pour se rendre à l'école (un vélo pour les grands et le ramassage scolaire en tuktuk pour les petits).

Nous distribuons (selon les dons reçus) aux familles des habits neuf ou de seconde main. Nous avons également distribué à chaque enfant une couverture afin de pouvoir bien dormir pendant la saison froide cette année.

Soutien scolaire :

Depuis Avril 2018, nous proposons à nos élèves de primaire (du GRADE 1 au GRADE 6), des cours de soutien pour renforcer leurs bases en écriture, lecture et calcul. Tout le programme de primaire est revu avec les enfants et notre professeur cambodgien (qui est aussi le directeur de l'école primaire publique cambodgienne voisine) de 16H30 à 18H30 du Lundi au Vendredi.

Cette année, nous avons accueilli professeur Mourt Vahitas qui propose un cour de soutien en lecture/écriture tous les jours de 14H à 15H pour 9 de nos

élèves en grande difficulté. Elle assure également 2H d'anglais tous les dimanches auprès de nos élèves à partir du GRADE 5.

Nous avons pu déjà voir les bienfaits des cours de cambodgiens sur les résultats de nos élèves à l'école publique et travaillons au cas par cas pour continuer à aider les enfants de la meilleure façon possible.

Nous soutenons également nos élèves à partir du GRADE 5 dans la prise en charge des frais de leurs cours de cambodgien supplémentaire payant (à l'école publique) indispensables à une bonne progression scolaire.

Lihour, étudiant le plus âgé de l'association, a eu son baccalauréat et est soutenu cette année par l'association dans ses études universitaires d'informatique.

Soutien alimentaire

Certains enfants travaillaient avant d'intégrer KEPCHILDREN et les envoyer à l'école révélait parfois un manque à gagner pour la famille. Nous distribuons 10kg de riz/enfant et par mois pour encourager les enfants dans leur scolarité.

Pour les maternelles, nous offrons un repas/jour dans nos locaux et 2 goûters journaliers.

Suite à notre projet « Cantine pour tous », nous proposons également 2 repas par semaine à midi à tous les élèves soutenus par l'association depuis le 1er Novembre 2018. Ce projet a été soutenu par notre partenaire Challenge Cambodge.

Jardin d'enfants

Nous prenons en charge 10 élèves de maternelle dans nos locaux tous les matins du Lundi au Vendredi. Le tuktuk les emmène dans notre structure le matin. Les enfants participent alors à des activités épanouissantes, profitent de 2 goûters et d'un repas, prennent leurs douches et se brossent les dents. Ils sont également soignés par nos encadrants formés en soin de 1er secours, font une sieste réparatrice avant de rejoindre en tuktuk l'école maternelle de notre partenaire ESC pour apprendre le cambodgien l'après-midi. Ils sont finalement ramenés chez eux par notre tuktuk qui vient les chercher en fin de journée.

Soutien social

Notre but premier est la scolarisation. Mais nous sommes conscients que pour donner accès à l'éducation dans les meilleures conditions, la famille doit être soutenue dans sa globalité. Le lien avec la famille est primordial.

Nous avons ainsi des temps mensuels de réunion où toutes les familles se présentent et parlent des problèmes rencontrés afin de trouver des solutions ensemble.

Mais nous réalisons aussi des temps d'écoutes personnels avec les parents et les enfants pour pouvoir apporter une aide adaptée à chaque cas. Chaque famille est écoutée de manière individuelle afin de répondre à tous les besoins exprimés.

Nos activités extra-scolaires

KEPCHILDREN organise tout au long de l'année des activités extra-scolaires et des sorties pour les enfants.

- Cette année, nous avons dû annuler les cours de danse APSARA suite à un problème d'emploi du temps mais nous gardons le contact du professeur pour le futur.
 - Cette année, dû au coronavirus, nous n'avons pas pu organiser nos mini-camps annuels et nos sorties en général. Elles seront reportées à la rentrée prochaine.
 - Nous réalisons tout au long de l'année des activités avec nos maternelles tous les matins dans nos locaux : activités créatives, sportives, piscine, cuisine. Les plus grands ont pu également bénéficier d'un atelier avec l'association MCC autour de la préservation des coraux et d'un atelier coiffure avec Yuta Maruyama, coiffeur japonais et son équipe de bénévoles.
- Tous nos élèves célèbrent également leur anniversaire chaque mois lors de « l'anniversaire mensuel » fêté à l'association.

Notre action au niveau de la santé

Pour étudier dans de bonnes conditions, nous pensons qu'une bonne santé et des conditions de vie satisfaisantes sont primordiales. C'est pourquoi KEPCHILDREN finance les frais de santé de tous les enfants et leurs familles.

Durant cette année scolaire nous sommes, de plus, intervenus sur 5 cas particuliers :

- Sao, qui avait subi une ablation de l'oeil en Aout 2017, va à Phnom Penh une fois par an pour son rdv de contrôle. Tout se passe très bien.
- Vanthi, qui a une maladie congénitale affectant ses yeux a besoin de lunettes adaptées, nous sommes donc allé faire un examen de contrôle et lui refaire une paire de lunettes comme chaque année.
- Vissal, suite à un accident domestique, s'est brûlé au 3ème degré il y a deux ans. Après l'avoir soutenu financièrement et moralement dans la suite de ces soins, nous avons finalisé notre accompagnement cette année. Il va désormais très bien et pourra, quand il le souhaitera, bénéficier d'une petite opération esthétique au niveau de ces cicatrices. Pour le moment, il n'en ressent pas le besoin.

- Srey Khout, a pu être diagnostiqué épileptique suite aux examens réalisés à Phnom Penh l'an dernier. Son traitement doit être réadapté et nous continuons les suivi avec attention pour qu'elle puisse enfin vivre de façon sereine.
- Nos élèves ont pu être auscultés par des dentistes de l'association Your Aid- We deliver qui proposent des soins dentaires gratuits aux enfants de la région. Ils ont pu également écouter un des membres de leur équipe leur expliquant comment bien se brosser les dents.

Tout au long de l'année, nous donnons à nos élèves des savons, des brosses à dents, des dentifrices, des shampoings. Ces donations sont réalisés grâce aux donations que nous recevons à KEPCHILDREN.

Des visites

Cette année, toujours plus de gens intéressés par notre projet! Des touristes de passage à Kep, des donateurs et plus particulièrement nos partenaires OCPP, Dei et Challenge pour le Cambodge.

Des dons

Grâce aux visiteurs de passage, aux gens intéressés par notre projet, à nos partenaires, nous recevons du matériel: Joelle & Julien, Mr Phally, Vanratanak, Uppala Touch, Emma & Nais, Caroline, Voline, Ousha, Aurélie et sa famille, Hang Chuy et le club de foot des Franches Montagnes du Jura en Suisse, les familles de Margaux & Pauline, Bernard & Danièle, Lucie & Chantal du Québec, Annie & Richard, Anne, Caroline et sa famille, Chloé & Yoan, Nathalie et ses proches, Be so Phorn & Bastien, ម៉ាក់ អ៊ុនធីយ et ses proches.

Karin rogenmoser, Mary's mercy foundation, les églises de brugg, riniken, schinznach-dorf nous ont également particulièrement soutenu cette année.

Ce matériel et ces dons financiers nous permettent de prendre en charge les enfants de façon optimale.

Action dans les réseaux sociaux

En plus de facebook et de notre blog (retraçant les mêmes activités que sur notre compte facebook), nous continuons à être actif sur Instagram et Youtube. De plus, notre site a changé !

Vous pouvez désormais nous trouver sur www.kepchildren.fr. (il est actuellement en construction)

Facebook : www.facebook.com/KepChildren

Blog : www.kepchildren.over-blog.com

Twitter : www.twitter.com/kepchildren

Instagram : https://www.instagram.com/kepchildren_officiel/?hl=fr

Youtube : <https://www.youtube.com/channel/UCjuYaRZzdB2aVqJqwCY1JSw>

Nous sommes également inscrits sur le moteur de recherche de Lilo afin d'aider notre association en faisant simplement des recherches sur internet. Le lien pour installer Lilo tout en nous soutenant: <https://www.lilo.org/fr/kepchildren/>



Projets réalisés cette année

Avec la crise du coronavirus, nos actions ont été stoppé plus tôt que prévu mais nous avons pu quand même réaliser quelques nouveaux projets cette année :

- Nous avons recruté Mourt Vahitas pour s'occuper du cour de soutien pour 9 de nos élèves en grande difficulté en lecture et écriture. Nous avons également pu lancer la découverte de l'anglais tous les dimanches avec Mourt Vahitas également.
- Nous avons adapté l'aide financière des cours de soutien payants à l'école publique pour nos collégiens.
- Notre boutique a été inauguré. La fondation Insolite Bâtitseur Philippe Roméro nous soutient pour ce projet et c'est Margaux, volontaire en Service Civique cette année, qui s'est occupé de la mise en place et de l'organisation sous l'oeil attentif de notre directrice. Nous avons pu y accueillir de nombreux visiteurs et sommes ravis de l'accueil qu'elle a reçu à Kep. Nous espérons pouvoir la rouvrir au plus vite.

Projets à court terme 2020-2021

- Nous continuons à ne pas prendre de bénévoles sur de court séjour. En effet, les courts séjours de bénévolats n'aident pas notre programme, leur action sur place n'ayant alors que peu d'impact et pouvant parfois se révéler néfaste pour les enfants. Afin de lutter contre le volontourisme qui fait rage au Cambodge, nous continuons à travailler avec des volontaires en Service Civique présents un an dans notre structure.

Cependant, avec la crise du Covid-19, voyager n'est pas simple. Nous allons donc accueillir, si c'est possible, pour 2020/2021, un volontaire en Service Civique pour nous aider au quotidien.

- Continuer nos actions commencées cette année.
- Accueillir un nouveau poste : travailleur social. Notre professeur d'anglais et de cambodgien va également assurer le poste de travailleur social. Nous sommes donc en train de mettre à jour nos outils afin de réaliser de nouvelles enquêtes sociales de qualité. Mourt Vahitas sera, auprès des familles, l'interlocutrice privilégiée et travaillera en lien étroit avec notre directrice Anne-Sophie Grasset.
- Afin de professionnaliser davantage notre équipe, une nouvelle animatrice pour les maternelles va se joindre à l'équipe pour l'année 2020/2021. D'habitude, nous avons une équipe mixte pour s'occuper des maternelles: une animatrice cambodgienne et une volontaire française en Service Civique. Pour cette nouvelle année, deux animatrices cambodgiennes s'occuperont des maternelles avec un soutien du volontaire en Service Civique qui viendra proposer des activités à notre équipe régulièrement.
- Accélérer la professionnalisation de notre équipe à Kep en les formant davantage et en leur donnant les moyens d'être autonomes et pleinement impliqués dans nos actions.

Projet à long terme

Nos projets à long terme restent les mêmes :

- Afin de pérenniser KEPCHILDREN, nous souhaitons trouver les fonds nécessaires pour acheter un terrain et y construire nos locaux. Ainsi, nous ne serions plus dans la situation précaire de louer des locaux tous les 3/5ans. Et nous pourrions alors développer des projets à long terme pour notre association.
- Continuer à scolariser nos élèves sur le long terme y compris jusqu'aux études universitaires
- Trouver des financements réguliers pour KEPCHILDREN
- Nous avons le projet d'un centre de formation. A Kep, aucun centre de formation n'est proposé pour les jeunes quittant le parcours scolaire normal. Nous aimerions proposer des formations de qualité (à l'image des CAP, BEP proposés en France), en agissant en partenariat avec des écoles Européennes et des professeurs/formateurs certifiés afin que ces jeunes puissent être formés à un métier au lieu de prendre n'importe quel petit emploi trouvé.
- Lorsque les deux projets précédents seront réalisés, nous aimerions acheter un grand terrain pour loger toutes les familles de l'association afin qu'elles ne soient plus dans une situation précaire et incertaine concernant leur logement. La plupart n'ayant pas de logements et vivant sur des terrains appartenant à des cambodgiens (avec leur accord ou non)

Si vous avez des idées ou des suggestions sur les actions à mener et les projets futurs que nous pourrions envisager au sein de notre association, nous sommes à votre disposition pour en discuter.

Fait à Paris le 02.09.2020